

Meine VMax

██████████@t-online.de -> mvg@mathy.de

MATHE-SCHWIMMSTUFE FÜR DIE KOLLEKTIV

24.02.2004 09:30:10

24.02.04 8-5

Sehr geehrtes Mathy-Team,

Ich habe eine Yamaha VMax. Als sie vor 3 Jahren 10.000 km auf dem Tacho hatte habe ich das erste mal von Mathy Universal gehört. Ich habe es nach Ihren Vorgaben verwendet und war auf Anhieb überrascht über die Leistungssteigerung.

Nun hat meine VMax ca. 30.000 km drauf. Ich wollte nun fragen wie ich genau vorgehen soll, da mein Motorrad in der Werkstatt ist und ein Kundendienst bevorsteht. Der Mechaniker kennt Mathy-Universal nicht und er meinte ich soll erst diesen Brief an Sie schreiben.

Mit freundlichem Gruß

Fethi Abti

ein begeisterter Mathy-Fan und Besitzer der schnellsten VMax im ganzen Umkreis)